

Hagi Koen JHS Times

第7号 9月30日(木)

10月の目標 「信頼」

聖書の言葉

「父よ、あなたはこの大事なことを知識のある人には隠して、幼子のような人に示してくれました。」 (マタイ福音書11章)

★ 神は私たちに、幼子のような素直な心で神を信頼するように願っておられます。

体育祭 9月5日(日)

天気と感染症が心配されましたが、全てのプログラムを無事に終えることができました。どの競技、演技にも楽しみながら全力で取り組む生徒たちの姿が印象的でした☆

警備のお手伝いや保護者競技に協力して下さった保護者の皆さま、ありがとうございました。



コロナが拡大している中でも体育祭ができたことに感謝しかないです！玉入れが2位でクラスみんなでとても喜ぶことができて嬉しかったです！！(2年)



今日は待ちに待った体育祭でした！クラス対抗玉入れで、念願の1位になって、最高の思い出ができました！！この体育祭を通して、クラスの絆がさらに深まった気がしました！！(3年)



応援合戦は負けてしまったが、とても楽しかった！団体競技では協力できたと思う。(1年)



萩・阿武地区英語暗唱・弁論大会入賞！！ 9月22日(水)

3年の門田さんが、学校代表として萩・阿武地区英語暗唱・弁論大会に出場し、銀賞に入賞しました☆異文化交流を通して感じた「自分の知らない世界を知ることの大切さ」についてスピーチをし、本番では、これまでの練習の成果を十分に発揮して堂々と発表しました！おめでとうございます！！

練習では、英文を覚えるのがとても大変でした。表情や声の大きさも何度も注意をされましたが、家で何度も練習するうちに、だんだんと自信がついてきました。本番ではミスがあって本当に悔しかったです。銀賞をとることができました。私にとって、心に残る大会となりました。



世界の姉妹校とつながる



← 萩光塩

スペインより →



← フィリピンより

↓ ポンペイより



9月24日は「メルセス聖母の祝日」です。今年は、国内や世界の各姉妹校がお祝いのビデオメッセージを作成し、お互いに送り合うことになりました☆スペインやメキシコ、フィリピンやポンペイなどから、合計9本のビデオメッセージが届きました！もちろん、萩光塩でもビデオを作成して世界に発信しました！この動画は、後日全校生徒で鑑賞する予定です！

また9月22日には、東京光塩90周年記念式典が行われました。このお祝いにもビデオメッセージを作成して送りました！

これから、日本国内や世界の姉妹校と交流の機会がもっと増えることを願っています♪



10月の行事予定



2日(土)	秋季県体	13日(水)	半日授業
5日(火)	第3回計算テスト		※ 弁当なし
7日(木)~	試験週間	14日(木)	中間試験
9日(土)	土曜登校日	15日(金)	中間試験
	第2回英検1次	23日(土)	オープンスクール
	萩阿武新人大会	31日(日)	開校記念ミサの練習
	県体(陸上~10日)		※ 午前登校

※ 6日、20日、27日はお弁当の日です。

お知らせ

★ 衣替えについて

10月11日(月)より、冬服に完全移行します。準備をよろしくお願ひします。

★ 第2回オープンスクールについて

10月23日(土)は秋のオープンスクールです。コロナ対策のため、今年度も対象は小学生とその保護者のみとなります。知り合いの小学生の方に声掛けをしていただくと助かります。また、保護者交流会に参加して下さる保護者を募集しています。ご協力、どうぞよろしくお願ひいたします。

なお、中学校の保護者のために参観日を別日に設ける予定です。詳細が決まりましたら、ご案内いたします。

